

KGKV



Spot

September 2016

Abstimmung 25. September 2016:
„NEIN“ zur teuren AHV-Initiative
„NEIN“ zur Initiative Grüne Wirtschaft

**Präsidium Kantonalen
Gewerbeverband Schaffhausen:**
Verzicht auf ausserordentliche
Delegiertenversammlung

Kantonsratswahlen 2016:
Neuwahlen des Kantonsparlaments

Abstimmung vom 25. September 2016 – 2 x „NEIN!“ „NEIN“ zur teuren AHVplus-Initiative

Am 25. September kommen 2 Initiativen zur Abstimmung, deren Annahme weitreichende negative Konsequenzen für unser Gewerbe hätte. Der KGV-Vorstand empfiehlt seinen Mitgliedern dringend, zweimal ein NEIN in die Urne zu legen.

Der Schweizerische Gewerkschaftsbund verspricht mit seiner „AHV-Initiative“ Gelder, die gar nicht vorhanden sind. Konkret sollen die Altersrenten um 10% angehoben werden. Dadurch würde ein Milliardenloch in die AHV-Kasse gerissen. Um dieses zu stopfen, müssten vor allem die Erwerbstätigen und die Arbeitgeber höhere Lohnbeiträge bezahlen. Dies belastet vor allem die KMU – die Altersversorgung würde also nicht gesichert, sondern gefährdet.

Schicken Sie daher am 25. September diese Initiative bachab, damit auch kommende Generationen eine sichere AHV haben!



„NEIN“ zur Initiative Grüne Wirtschaft

Diese Initiative kommt ganz harmlos daher und klingt mit dem „grün“ im Namen auch noch richtig sympathisch. In Wahrheit aber ist sie radikal, einschneidend und wirtschaftsfeindlich.

Die Vorlage der Grünen sieht nämlich vor, bis zum Jahr 2050 den Ressourcenverbrauch in der Schweiz um **mehr als zwei Drittel** zu reduzieren. Ein radikales Ziel wie dieses kann nur durch einschneidende Zwangsmassnahmen erreicht werden. Dadurch würde gerade in unserer (Grenz-) Region ein enormer Druck auf die Wirtschaft entstehen. **Unser Gewerbe hätte dann einen noch schwereren Stand. Auch dieser Initiative ist daher eine klare Absage zu erteilen!**



Präsidium Kantonalen Gewerbeverband Schaffhausen

Anlässlich der ordentlichen Delegiertenversammlung vom 26. Mai 2016 wurde Urs Hunziker in den Vorstand gewählt. Er erklärte sich bereit, ab 2017 die Nachfolge unserer Präsidentin, Barbara Müller-Buchser, anzutreten. Infolge Opposition aus den Reihen unserer Mitglieder hat Urs Hunziker seine Kandidatur zurückgezogen und ebenso seinen Rücktritt aus dem Vorstand angekündigt. Der Vorstand bedauert seinen Entscheid und wird sich nun wieder um eine mögliche Nachfolge kümmern. Aus diesem Grunde werden die Erneuerungswahlen anlässlich der nächsten Delegiertenversammlung vom 18. Mai 2017 stattfinden. **Auf die angekündigte ausserordentliche Delegiertenversammlung vom 30. November 2016 wird verzichtet.**

Kantonsratswahlen 2016

Am 25. September 2016 werden wir ein weiteres Mal an die Urne gebeten. Es stehen die Neuwahlen unseres Kantonsparlaments an.

Wählen auch Sie! Aus den Reihen unseres Verbandes stellen sich folgende Kandidaten zur Verfügung:

Vorstandsmitglieder:

Erb Samuel, SVP, Wahlkreis Schaffhausen
Herren Nicole, FPD, Wahlkreis Schaffhausen
Käser Werner, FDP, Wahlkreis Stein am Rhein
Laich Lorenz, FDP, Wahlkreis Reiat
Schmid Peter, SVP KMU, Wahlkreis Neuhausen am Rheinflall
Tamagni Dino, SVP, Wahlkreis Neuhausen am Rheinflall

Verbandsmitglieder:

Wahlkreis Schaffhausen

FDP: Egger Martin, Faccani Diego,
Heydecker Christian, Lichtensteiger Urs,
Rohner Raphaël, Dr., Roost Müller Manuela,
Wüscher Christine

SVP: Brütsch Hans Peter, Fioretti Mariano, Preisig Daniel,
Schlatter Dominik

SVP Senioren: Meier Hanspeter

Wahlkreis Klettgau

CVP: Mottola Mariano

EDU: Gasser Doris, Furrer Werner

FDP: Hedinger Beat

Wahlkreis Reiat

FDP: Fringer Marcel

Wahlkreis Stein am Rhein

CVP: Marty Franz